
Dart Liga Region Zürich
Präsident
Christoph Eberhart
Birchstrasse 115
8156 Oberhasli
079 636 2704

Delegierten Versammlung 2015

K 11 Rümli 
Schaffhauserstr. 371
8050 Oerlikon-ZH
20.07 2014
19 Uhr 30

Anwesend: Vorstand 3
Chr. Eberhart, R.Hard,
F. Trutmann
Team: 17
Target Darter 1, Druk op de Knop
Highland Devils, Papillon, Target 
Doubel Out, Tattooed Helldogs 2, 
Dartfalter, Monday Players
Papillon Prowlers , Dübi Tigers, 
Helvetic Darters, Flash Metall,  

Endschuldigt: 5
Doubel Two, Team Gaston, Road 
Darter, Rabä Darter, Flying Ips

Unendschuldigt: 2
Blue Angels, Wizzard Sleeve

Traktanden:

1./2. Begrüssung und Wahl des 
Stimmenzähler

Christoph Eberhart begrüsst die 
anwesenden Teamdelegierten.
Christoph von Rechenberg wird 
zum Stimmenzähler bestimmt.

17 anwesende Teams
absolutes Mehr 9.

3. Jahresbericht des Präsidenten Der Präsident ist zufrieden mit dem verlauf der Saison. Wenig 
Reklamationen, eine ruhige Saison. 
Einziger Wermutstropfen der Interregicup 2014. Wieder verloren alle 
Zürcher Team vorzeitig und konnten nicht am Gesamtsieg mitwirken.

4. Jahresbericht Spielleiter Siehe beigefügter Bericht

5. Jahresbericht Kassa Kassierer Fränzi Truttmann liest 
den Bericht und den von der 
Kontrollstelle vor

Stand Kassa
Kontostand Kasse 519.60
Kontostand Bank 8906.85
Reingewinn 590.60

6. Entlastung DV gibt dem Vorstand die Entlastung
15 ja  0 nein  2 enthaltung 

7. Mutationen Neu:
Druk op de Knop
Target Doubel Out

Abgänge:
Effi Steelers

8. Anträge keine

9. Wahl des Vorstandes Vorstand wurde wiederum für ein 
Jahr bestätigt.

Resultat:  Ja
15 ja  0 nein  2 enthaltung .

10. Diverses
Stefan Meier macht darauf aufmerksam das im Nelson Pub, Zürich keine 
Arbeitskleider geduldet wird. Keine Überhosen.  Der Regicup wird an der 
Captain-sitzung ausdiskutiert. Mehrheit findet an einen Tag besser aber 
nicht am Pfingsten.     

Oerlikon 19:56 Uhr Christoph bedankt sich und beendet die DV 2015

Gezeichnet: 25.07.2015, Protokollführer Christoph Eberhart



Spielleiterbericht	Saison	2014/15		 	 	 	 	 Juli	2015	
	
	
Die	vergangene	Saison	war	gut.	
Trotz	Schwierigkeiten	mit	meinem	Fax	kamen	die	Resultats-Blätter	durchwegs	
pünktlich	bei	mir	an	und	konnten	fast	immer	reibungslos	verarbeitet	werden.	
	
Auch	gab	es	keine	nennenswerten	Beschwerden	oder	Reklamationen	über	Bordanlagen	
oder	Mannschaften.	
	
Das	die	Resultats-Blätter	auch	per	MMS	an	mich	gesendet	werden	können	haben	doch	
einige	Mannschaften	benutzt.	Was	da	zu	beachten	ist,	ist	das	beide	Seiten	komplett	
abgelichtet	werden	auch	wenn	keine	Einträge	bei	den	180er	etc.	sind.	
	
Ich	bedanke	mich	bei	allen	für	die	gute	Zusammenarbeit	und	freue	mich	auf	die	
kommende	Saison.	
	
Spielleiter	Richi	Hard	


